

Polsek Parungkuda Kawal Kotak Suara ke Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jan 21, 2024 - 14:36



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Pengawalan Kota Suara ke KPU Kabupaten Sukabumi

SUKABUMI- Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H, melaporkan bahwa kegiatan Pamwal Monitoring Pendistribusian Logistik Kotak Suara untuk Pemilu Tahun 2024 dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi ke Gudang Logistik PPK Parungkuda berlangsung sukses dan lancar, Minggu (21/01/2024).

Sejak pukul 11.00 WIB, 420 kotak suara yang berisi surat suara Pemilu 2024 telah diserahterimakan secara resmi dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Sukabumi kepada Sdr. Afiat, Ketua PPK Parungkuda. Proses penyerahan logistik ini menjadi saksi kekompakan dan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas penyelenggara Pemilu.

Pendistribusian logistik ini melibatkan tiga kendaraan pengangkut, yakni dua truck Wing Box dengan nomor polisi F 8972 SN dan F 8463 QN, serta satu truck Wing Box dengan nomor polisi B 9262 TXW. Masing-masing kendaraan membawa 180 kotak, 180 kotak, dan 60 kotak suara. Nama sopir-sopir tangguh yang memastikan pengiriman logistik ini aman adalah Rahmat, Ahmadi Sulaeman, dan Asep Wahyu Solihat.

Turut hadir dalam proses penyerahan logistik adalah Panwascam Parungkuda, yang menyaksikan secara langsung keberhasilan pelaksanaan tugas tersebut. Kegiatan ini juga mendapat pengamanan dari personil Pamwal yang menggunakan kendaraan dinas Strada, yang terdiri atas Briпка Untung dan Bripta Alip.

Proses distribusi logistik berakhir pada pukul 13.31 WIB, menandai kesuksesan pelaksanaan kegiatan ini. Total 420 kotak suara tersebut berisi surat suara Pemilu DPRD Kabupaten/Kota dan DPD-RI. Jumlah surat suara DPRD Kabupaten/Kota sebanyak 57.847 lembar, disertai dengan 210 set plano. Sementara itu, surat suara DPD-RI mencapai 57.847 lembar, juga disertai dengan 210 set plano.

Kapolsek Parungkuda mengakhiri laporannya dengan memberikan apresiasi atas kelancaran kegiatan, menyatakan bahwa selama pendistribusian logistik berlangsung, situasi tetap aman dan terkendali. Dengan demikian, tahapan awal menuju pelaksanaan Pemilu 2024 diharapkan berlangsung dengan sukses dan tanpa kendala.

Demikianlah update dari Parungkuda, di mana semangat demokrasi terus berkobar dengan baik. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban dalam proses Pemilu ini. (***)